

ABSTRAK

Riska Nita Natassya (NPM:14020072), Industri Pengolahan Kelapa Sawit PT. Agromuko *Palm Oil Mill* Desa Teruntung, Kecamatan Teras Terunjam, Kabupaten Mukomuko Provinsi Bengkulu Tahun 1994-2011, Skripsi, Program Studi Pendidikan Sejarah STKIP PGRI Sumatera Barat, Padang, 2018

Masalah yang dikaji dalam tulisan ini adalah sejarah perusahaan yang mendeskripsikan perkembangan perusahaan secara keseluruhan. Perseroan terbatas memiliki andil yang cukup besar dalam menyerap tenaga kerja dari dalam daerah maupun luar daerah. Salah satu perusahaan perseroan terbatas yaitu PT. Agromuko *Palm Oil Mill* yang berlokasi di Desa Teruntung, Kecamatan Teras Terunjam, Kabupaten Mukomuko, Provinsi Bengkulu. Dengan letak geografis dan potensi alam yang cocok untuk ditanami kelapa sawit menjadikan Kabupaten Mukomuko menjadi daerah yang memiliki perkebunan kelapa sawit terluas. Tujuan penulisan ini adalah untuk mendeskripsikan sejarah awal berdirinya PT. Agromuko *Palm Oil Mill*, perkembangan PT. Agromuko *Palm Oil Mill* mulai tahun 1994-2011 serta dampak berdirinya PT. Agromuko *Palm Oil Mill* bagi masyarakat sekitar perusahaan.

Tulisan ini menggunakan metode penelitian sejarah yang terdiri dari empat tahapan yaitu heuristik, kritik sumber, interpretasi, dan historiografi dengan memanfaatkan berbagai sumber, baik dari sumber primer maupun sumber sekunder yang di peroleh dari studi kepustakaan, arsip, dokumen perusahaan, wawancara dengan beberapa narasumber dan observasi langsung ke daerah penelitian.

Pabrik pengolahan kelapa sawit PT. Agromuko *Palm Oil Mill* merupakan bagian dari perusahaan kelapa sawit terbesar di Sumatera Utara yaitu PT. Tolan Tiga Indonesia. Pabrik pengolahan ini hanya memproduksi minyak kelapa sawit mentah (CPO) dan inti kelapa sawit (*Palm Kernel*) pada bagian pemasaran diserahkan ke pihak Nusa Tenggara Timur untuk selanjutnya diolah menjadi minyak kelapa sawit siap pakai/siap di konsumsi. Letak geografis dan potensi alam yang cocok untuk tanaman kelapa sawit maka perusahaan memiliki perkebunan yang luas di wilayah Kabupaten Mukomuko. Berdirinya pabrik pengolahan kelapa sawit PT. Agromuko *Palm Oil Mill* memberikan banyak dampak positif baik bagi karyawan maupun bagi masyarakat sekitar pabrik, ini dapat dilihat dari perubahan sosial dan ekonomi masyarakat di Desa Teruntung, Kecamatan Teras Terunjam, Kabupaten Mukomuko.

